



※ ゴールのあみをはり金に通すところが、むづかしかつたです。

私たちが子供の頃は、小学生でも中学生でも家に帰ってまで勉強すると、親から叱られました。勉強は学校でやり、家に帰れば手伝いをしなければなりませんでした。つまり労働人口の一人と数えられていたわけです。教科書は持つて帰りますが、開けてみると



我が家家庭教育

とは、昼間はあまりなかつたのですが、夜は少しは開いたのかかもしれません。疲れが出て、いつのまにか寝てしまう毎日が繰り返えされました。今、実社会に出て仕事をしていますと、新しい理論、新しい技術が次つぎと出てきて、実際の仕事に応用さ

一生勉強

少なくなつて

れてきます。仕事をしていく上には、どうしても勉強しなければならなくなります。また、新しい物の考え方も養わなければなりません。このよ

うなことを考えた場合、人は一生勉強しなければならないと思います。何も教育という自分自身に責任を持つよう

よいのではないかと思いません。この仕事をしていく上でも、また健全な生活を送る上でも健康な体を作らなければなりません。子供の頃、家の手伝いでいつのまにか体が鍛えられました。今は家で肉体労働をしなければならない家庭は、

全体に

ポートは、精神の活動を活発にする最良の手段だと思います。考えることは易しいが、実際に仕事をしていく上でも、また健全な生活を送る上でも健康な体を作らなければなりません。子供の頃、家の手伝いでいつのまにか体が鍛えられました。今は家で肉体労働をしなければならない家庭は、

ポーツは、精神の活動を活発にする最良の手段だと思います。考えることは易しいが、実際に仕事をしていく上でも、また健全な生活を送る上でも健康な体を作らなければなりません。子供の頃、家の手伝いでいつのまにか体が鍛えられました。今は家で肉体労働をしなければならない家庭は、



行することは難しい。しかし、やろうとする気持ちを持つことは、半ば実行したと同じだと思います。一度始めたら続けることです。

「一生勉強、一生運動」をモットーとしています。

教育とは、特別に考えなくてよいことがあります。たとえば、親がいなければなりませんが、人生の最高の目的は現在の教育によって人格を強く鍛えあげ、可能な限り心身を発展向上させていくことではないでしょうか。